

« Regards d'artistes »

Cette résidence d'artiste est portée par le Parc naturel régional des Vosges du Nord et financée par le Conseil Départemental du Bas-Rhin. L'Association des Amis du Musée du Pétrole ainsi que la Communauté de Communes Sauer-Pechelbronn sont les partenaires de cette édition 2019. Le thème des friches industrielles en est le fil conducteur.

La résidence d'artiste s'inscrit dans les actions de préfiguration de la Cité des Energies. Elle vise à :

- Encourager la création artistique contemporaine en milieu rural en lien étroit avec le territoire, ses acteurs, ses patrimoines,
- Développer un ou plusieurs outils de médiation accessibles à tous (dont scolaires, personnes en situation de handicap, publics non familiers de la culture...),
- Engager les acteurs culturels, sociaux, touristiques et politiques autour d'un projet fédérateur,
- Proposer une approche innovante et originale du patrimoine local,
- Mettre en œuvre un projet culturel mobilisant les habitants de la communauté de communes Sauer-Pechelbronn et plus largement du Parc naturel régional des Vosges du Nord,
- et surtout, favoriser l'appropriation par la population de l'histoire industrielle singulière de Pechelbronn et du carreau Clemenceau.

Les artistes retenus sont issus de champs disciplinaires ciblés et originaux en fonction du projet retenu. Ils posent un regard neuf sur le territoire en s'associant aux acteurs de l'environnement, du tourisme ou de l'économie locale.

Les projets de résidence soutenus contribuent à valoriser les richesses des Vosges du Nord.

Les artistes travaillent pour et avec les habitants, dans une démarche participative de proximité.



Magasin de matériel : 238m2



Dépôt de matériel : 234m2



Maison du concierge : 51m2



Douches et magasin : 81m2



Menuiserie et magasin : 97m2



Station électrique : 320m2



Gardiens : 68m2